

# Milly ose le vélo!



Les officiels visitent les stands sous la halle avec le maire Patrice Sainsard et le député Bernard Bouley avant les discours.



## La 2<sup>e</sup> édition de la manifestation Osez le vélo a été une réussite.

Le public est venu nombreux samedi 19 septembre pour prendre le départ de l'une des trois randonnées organisée par Milly Voie Douce ou rencontrer les exposants présents, ou simplement profiter de l'atelier répar'vélo. La journée avait commencé à 10h30 par l'inauguration du nouveau circuit des artistes créé par le Parc naturel régional du Gâtinais.

Patrice Sainsard, maire, a annoncé que ce mandat serait l'occasion de développer les liaisons douces « et permettre aux habitants de se déplacer à vélo dans des conditions optimales ». Stéphane Beaudet, vice-président du Conseil régional d'Ile-de-France, a vanté la politique de la Région pour le vélo et les fonds disponibles. L'occasion pour le maire de rappeler que cela fait « 18 ans qu'on attend la liaison vélo Milly-Fontainebleau », et qu'il n'est pas question d'attendre encore 18 ans.

■ T.V.



Les ateliers répar'vélos sont l'occasion d'échanges entre cyclistes.